

EE.UU. encabeza comercio mundial de armas



Nueva York, 26 dic (RHC-PL) Estados Unidos continúa encabezando la lista de países exportadores de armas, con un ingreso de 40 mil millones de dólares, en el 2015, según informaron medios de prensa.

El 82 por ciento del destino de ese tipo de comercio fueron las naciones en desarrollo, de acuerdo con un estudio conducido por el Congreso estadounidense.

Los datos contenidos en la investigación y suministrados a la prensa, ubican a Francia en el segundo lugar, con 15 mil millones de dólares, mientras que en el orbe alcanzó 80 mil millones de dólares, por debajo de los 89 mil millones registrados en 2014.

Los realizadores del estudio atribuyeron fundamentalmente el declive de esa clase de comercio, a la debilidad de la economía mundial.

Coincidieron además en que dificultades de balance llevaron a muchos países a decidir no comprar nuevas armas y modernizar sus sistemas existentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116710-eeuu-encabeza-comercio-mundial-de-armas>



Radio Habana Cuba